



# Gebrauchsanweisung

# PARI ProtECT®

Bitte aufmerksam lesen.

## Hals- und Rachenspray

Lesen Sie diese Gebrauchsanweisung aufmerksam durch, bevor Sie PARI ProtECT Hals- und Rachenspray anwenden. Bewahren Sie diese Gebrauchsanweisung auf, denn sie enthält wichtige Informationen. Wenn Sie weitere Fragen zu PARI ProtECT Hals- und Rachenspray haben, kontaktieren Sie bitte Ihren Arzt, Apotheker oder Vertreter.

### Was ist PARI ProtECT Hals- und Rachenspray und wann wird es angewendet

PARI ProtECT Hals- und Rachenspray ist ein Medizinprodukt zur Anwendung bei Halsschmerzen und Heiserkeit, hervorgerufen durch trockene und irritierte Schleimhäute in Mund und Rachen. Das Rachenspray enthält das natürliche Zellschutzmolekül Ectoin®. Dieses bildet einen schützenden Film auf der Mund- und Rachenschleimhaut; den sogenannten Ectoin-Hydrokomplex, der sich stabilisierend auf die Membranen der Schleimhaut legt.

PARI ProtECT Hals- und Rachenspray reduziert typische Symptome einer Erkältung, wie z. B. Halsschmerzen, Heiserkeit, Husten und Schluckbeschwerden. Das Mund- und Rachenspray befeuchtet trockene und irritierte Schleimhäute in Mund und Rachen, die z. B. durch kalte Luft oder Klimaanlage entstehen können und unterstützt deren Regenerationsprozess. PARI ProtECT Hals- und Rachenspray ist eine hypertonische Lösung und fördert das Lösen des Schleims.

PARI ProtECT Hals- und Rachenspray ist frei von Konservierungsstoffen. Die Effekte beruhen auf 100 % natürlichen Inhaltsstoffen.

### Warnhinweise und Vorsichtsmaßnahmen

- PARI ProtECT Hals- und Rachenspray kann nach Rücksprache mit Ihrem Arzt oder Apotheker nach Operationen oder Verletzungen in Mund und Rachen angewendet werden.
- Kinder unter 2 Jahren sollten PARI ProtECT Hals- und Rachenspray nicht verwenden.
- PARI ProtECT Hals- und Rachenspray sollte bei Überempfindlichkeit gegen Ectoin® oder einen der anderen Inhaltsstoffe des Sprays nicht angewendet werden.
- Falls es zu allergischen Reaktionen kommen sollte, ist die Anwendung von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray sofort zu beenden.
- Aus hygienischen Gründen sollte dieses Produkt nur von einer Person verwendet werden.
- Nach Anbruch nicht länger als 6 Wochen verwenden.

### Was Sie vor der Anwendung von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray wissen sollten

Es liegen derzeit keine Daten zu Wechselwirkungen zwischen PARI ProtECT Hals- und Rachenspray und anderen Mund- und Rachensprays oder Lutschpastillen vor.

### Was sollte in der Schwangerschaft und Stillzeit beachtet werden

Es liegen derzeit keine Daten zur Anwendung von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray während der Schwangerschaft und in der Stillzeit vor. Informieren Sie Ihren Arzt oder Apotheker vor der Anwendung dieses Medizinproduktes, wenn Sie:

- schwanger sind oder stillen,
- nicht sicher sind, ob Sie schwanger sind.

### Wie verwenden Sie PARI ProtECT Hals- und Rachenspray

Verwenden Sie PARI ProtECT Hals- und Rachenspray stets entsprechend dieser Gebrauchsanweisung oder fragen Sie vor der Anwendung Ihren Arzt oder Apotheker, wenn Sie nicht sicher sind. Wenn nicht anders von Ihrem medizinischen Fachpersonal verordnet, sprühen Sie 1-2 Sprühstöße PARI ProtECT Hals- und Rachenspray mehrmals täglich in Mund und Rachen.

Vor der ersten Nutzung von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray schütteln Sie die Flasche und betätigen die Pumpe 2-3-mal, um die Luft aus der Pumpe entweichen zu lassen. Sollte das Sprühen nicht einwandfrei möglich sein (was passieren kann, wenn die Flasche nicht aufrecht gehalten wird), betätigen Sie die Pumpe mehrmals in aufrechter Position.

1. Schütteln Sie die Flasche.
2. Halten Sie die Flasche aufrecht in Ihrer Hand und positionieren den Zeigefinger auf dem Sprühkopf.
3. Öffnen Sie Ihren Mund.
4. Halten Sie das Mund- und Rachenspray vor Ihren Mund und drücken Sie den Sprühkopf zügig und fest nach unten.
5. Nehmen Sie den Sprühkopf nicht in den Mund.
6. Sollten Sie mit dem Sprühkopf in Ihren Mund gelangt sein oder den Sprühkopf berührt haben, säubern Sie den Sprühkopf mit einem sauberen und fusenfreien Tuch.

### Mögliche Nebenwirkungen von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray

PARI ProtECT Hals- und Rachenspray ist gut verträglich. Bis zum heutigen Zeitpunkt sind keine wiederholt auftretenden oder anhaltenden Nebenwirkungen bekannt. Informieren Sie Ihren Arzt, Apotheker oder Vertreter, falls Sie Nebenwirkungen in Zusammenhang mit der Anwendung von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray bemerken. Wenn die Beschwerden nicht abklingen oder sich verschlimmern, sollten Sie Ihren Arzt oder Apotheker konsultieren.

### Wie wird PARI ProtECT Hals- und Rachenspray aufbewahrt

Das Verfallsdatum von PARI ProtECT Hals- und Rachenspray ist auf der Faltschachtel und auf der Flasche aufgedruckt. PARI ProtECT Hals- und Rachenspray darf nach Ablauf des Verfallsdatums nicht mehr angewendet werden. Bewahren Sie PARI ProtECT Hals- und Rachenspray bei 2 °C – 25 °C auf.

PARI ProtECT Hals- und Rachenspray sollte für Kinder unzugänglich aufbewahrt werden.

### Inhalt

20 ml Lösung

Ein Sprühstoß enthält 0,15 ml Lösung.


### Zusammensetzung

Ectoin®, Meersalz, Phosphatpuffer, Xylitol, Natriumcyclyamat, Caprylsäure, Minzöl, Salbeiöl, Wasser

### Hersteller









 bitop AG  
Stockumer Str. 28  
58453 Witten  
Deutschland

### Vertreiber

 PARI GmbH  
Spezialisten für effektive Inhalation  
Moosstraße 3  
82319 Starnberg • GERMANY  
Tel.: +49 (0)8151-279 0

Datum der Information: 2018-04

### Bedeutung der Symbole auf der Verpackung:

|  |  |   |   |
|--|--|---|---|
|  CE-Zeichen    |  Hersteller                     |  Bitte Gebrauchsanweisung beachten |  Achtung – Warnhinweise beachten |
|  Chargennummer |  Anzuwenden bis (Verfallsdatum) |  <sup>25°C</sup> Temperaturgrenzen |  Bestellnummer                   |



# Instructions for Use

# PARI ProtECT®

Please read attentively.

## Mouth and Throat Spray

Read this information carefully before you start using PARI ProtECT Mouth & Throat Spray. DO NOT THROW THIS LEAFLET AWAY! It contains important information. If you have any questions about PARI ProtECT Mouth & Throat Spray please ask your healthcare provider, pharmacist, or the distributor.

### What is PARI ProtECT Mouth & Throat Spray and what is it used for

PARI ProtECT Mouth & Throat Spray is a medical device for use if suffering from sore throat and hoarseness caused by dry and irritated mucous membranes in the mouth and throat. The Mouth & Throat Spray contains Ectoin®, a natural cell-protective molecule. Its membrane-stabilizing properties form a protective "Hydro Complex" shield in the mouth and throat.

PARI ProtECT Mouth & Throat Spray reduces typical symptoms of common cold such as sore throat, cough, hoarseness and pain on swallowing. The Mouth & Throat Spray is a hypertonic solution that hydrates dry and irritated epithelia and supports mucolysis and the regeneration process of dry and irritated membranes caused by cold air or air conditioning.

PARI ProtECT Mouth & Throat Spray is free of preservatives. The effect is based on 100% natural ingredients.

### Warnings and precautions

- If recommended by your doctor/health care professional, PARI ProtECT Mouth & Throat Spray may be used after surgery or trauma.
- Children younger than 2 years should not use PARI ProtECT Mouth & Throat Spray.
- PARI ProtECT Mouth & Throat Spray should not be used in the case of hypersensitivity to Ectoin® or any of the other ingredients of the mouth and throat spray.
- If allergic reactions occur, the use of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray must be discontinued immediately.
- To ensure safe hygiene, each spray bottle should be used by one person only.
- Do not use for more than 6 weeks after opening.

### What you need to know before using PARI ProtECT Mouth & Throat Spray

There are no data available regarding interactions between PARI ProtECT Mouth & Throat Spray and other mouth and throat sprays or lozenges.

### What should be noted during pregnancy and while breast-feeding

Currently, there are no data available regarding the use of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray during pregnancy and while breast-feeding. Consult your healthcare provider or pharmacist for advice, before using this Medical Device, if you are:

- pregnant or breast-feeding
- not sure whether you are pregnant or not

### How to use PARI ProtECT Mouth & Throat Spray

Always use PARI ProtECT Mouth & Throat Spray according to these instructions for use. Consult your healthcare provider or pharmacist before use, if you are not sure.

If not otherwise prescribed by your healthcare provider, please apply 1 - 2 sprays into the mouth and throat several times a day.

Before using PARI ProtECT Mouth & Throat Spray for the first time, shake the bottle and pump 2 -3 times to release the air from the pump. If the spray function is impaired (which might happen if the bottle is not positioned upright), press the pump mechanism several times in upright position.

1. Shake the bottle.
2. Hold the bottle upright in your hand and place your index finger on top of the spray head.
3. Open your mouth.
4. Hold the spray in front of your mouth and press the spray head down quickly and firmly to spray.
5. Please leave the spray head outside your mouth.
6. If you touched the inner of your mouth or your tongue with the device, wipe the exposed tip of the bottle with a clean lint-free cloth.

### Possible side effects of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray

PARI ProtECT Mouth & Throat Spray is well tolerated. Up to now, no regularly occurring or persisting side effects are known. Please inform your healthcare provider, pharmacist or the distributor of the product if you notice side effects that are associated with the use of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray. If conditions persist or worsen, contact your healthcare provider or pharmacist.

### How to store PARI ProtECT Mouth & Throat Spray

The expiry date of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray is printed on the box and on the bottle. PARI ProtECT Mouth & Throat Spray must not be used after the expiry date has passed. PARI ProtECT Mouth & Throat Spray should be stored between 2 °C – 25 °C.

PARI ProtECT Mouth & Throat Spray should be kept out of reach of children.

### Content of PARI ProtECT Mouth & Throat Spray and other information


20 ml solution

One spray contains 0.15 ml solution


### Ingredients

Ectoin®, Sea Salt, Phosphate Buffer, Xylitol, Sodium Cyclamate, Caprylic acid, Mint oil, Salvia oil, Water

### Legal Manufacturer









 bitop AG  
Stockumer Str. 28  
58453 Witten  
Germany

### Distributor

  
PARI GmbH  
Spezialisten für effektive Inhalation  
Moosstraße 3  
82319 Starnberg • GERMANY  
Tel.: +49 (0)8151-279 0

Date of information: 2018-04

### Explanation of the symbols used on the product:

|   |  |  |  |
|---|--|--|--|
|  CE mark    |  Manufacturer         |  Please consider the instructions for use |  Caution, check the instructions for use (for important warnings/precautions) |
|  LOT number |  Use by (Expiry date) |  25°C<br>Temperature limitation           |  Order no.  |